



えんだより

色とりどりの落ち葉やさまざまな形のドングリなど、秋の自然は子どもたちにとって宝の山。見たり、触れたりしながら楽しんでいる姿がたくさん見られますよ。遊んだ後は手洗いやうがいの習慣をつけ、風邪予防をしながら元気に過ごしたいと思います。

日	曜	行事予定
1	水	安全点検
2	木	体操教室 幼児布団
3	金	文化の日
4	土	
5	日	
6	月	
7	火	職場体験（～9日）
8	水	避難訓練
9	木	硬筆教室
10	金	乳児布団
11	土	
12	日	
13	月	
14	火	発表会総合練習①
15	水	
16	木	体操教室 乳児測定
17	金	幼児測定 幼児布団
18	土	20日(金)は口座振替日です。 前日までに入金をお願いします。
19	日	
20	月	口座振替日
21	火	
22	水	
23	木	眠亀まつり(5歳児) 勤労感謝の日
24	金	乳児布団
25	土	
26	日	
27	月	
28	火	発表会入場順くじ引き:15時～事務所
29	水	発表会総合練習②
30	木	硬筆教室

◆今月の生活と遊び◆

- * 気温の変化や個々の体調に配慮しながら薄着を心掛け、寒さに負けない体をつくろう。
- * 秋から冬への移り変わりを感じながら戸外でしっかりと体を動かそう。
- * 秋の自然物に親しみ、いろいろな遊びを楽しもう。

おねがい・おしらせ

★来年度(令和6年度)の

入所申請は15日(水)までに提出を。

- ・倉敷市への提出〆切は20日(月)ですが、継続して申請される方は**園での〆切を15日(水)までにしています。**記入漏れや添付書類の事前確認のため、〆切を早めに行っています。**園長・主任まで直接お持ちください。**

○実習生が入ります。

- ・6日(月)～10日(金) 給食管理実習 (山陽学園短期大学より1名)

○職場体験があります。

- ・7日(火)～9日(木) 東陽中学校2年生 2名が3日間クラスに入ります。

○14日 発表会総合練習①

29日 発表会総合練習②

- ・9時までに登園してくださいね。

○秋の文化祭について

- ・11月4日(土)～5日(日)の間、茶屋町公民館にて園児たちの作品が展示されます。テーマは『秋の遠足』です。全員ではありませんが、全クラスが製作にかかわりましたよ。

○職員の異動と復帰について

- ・山田 尚子：フリー→ひよこ組
- ・東山 愛子：育休復帰(フリー) よろしくお願ひします。

12月予定

9日 発表会(2～5歳児)

19日 もちつき

23日 クリスマス会

☆12/29～1/3まで年末年始休園



ひよこぐみ (0歳児)

今月はホールや園庭など広い場所でしっかり身体を動かして遊び、歩く楽しさや意欲に繋がるように誘っていきます。また、気温の変化に合わせて衣服や室温の調節など、こまめに行いながら気持ちよく過ごすことが出来るようにします。

外遊び大好き♡散歩車が出ると「早く行きた～い」「私も～」と手を伸ばしたり、声を出したり、猛アピール(笑)保育者と手を繋いで歩くなど探索活動を楽しんでいます。伝い歩きのお友だちも保育者に手を持ってもらったり、何かを支えに歩こうとしたり、一生懸命頑張っています。園庭散策をしていると「かわいい♡」と、みんなのアイドルです♪天気の良い日は、引き続き戸外遊びを楽しみます。



りすぐみ (1歳児)

今月は朝夕の気温差に留意しながら、戸外遊びを通して変わりゆく秋の自然に触れる機会を増やしていきます。また、感染症などが流行し始める時期でもあるので衣服や室温の調節を行い、健康に気を付けて過ごします。

最近では散歩車を使わずに友だちや保育者と手を繋いでお散歩に行くことがあります。友だちと手を繋ぐことが大好きなので、お部屋の中でも「てて！」と手を差し出し、歩き出したと思えば立ち止まって顔を見合わせてニコッ！そんな仲良しで可愛い姿が保育者の癒しになっています♡これからも友だちと仲良く、関わりを通していろいろな発見をしようね😊



うさぎぐみ (2歳児)

今月は発表会に向け、動物になりきったり季節の歌をうたったりすることに親しみ、見ってもらうことを楽しみます。また、気温の差が大きくなり体調を崩しやすい時期なので、衣服や室温の調整をして健康に過ごします。

最近ではトイレに行くと「(紙パンツに)おしっこでてないよ!」「でたー」と嬉しそうに教えてくれることが増えました。加えて、ズボンとパンツを下までおろして座れるようになったり、「こう?」と前後を気にして履いたりしています。日々、繰り返す中で身の回りのことが自分でできるようになっていますよ😊
「あってる?」「仕上げして」と、最終確認も忘れないしっかり者です★これから始まるハンカチもがんばるぞ!!



ぱんだぐみ (3歳児)

今月は発表会に向けて友だちと一緒に役になりきって台詞を言ったり、言葉遊びに親しんだりしていきます。また、冬に向けて戸外での運動遊びを取り入れ、楽しみながら体力づくりをします。(かけっこ・鬼ごっこ・健脚など)

段ボールを持って土手滑りに行きました。保育者がお手本を見せると競争するように段ボールに飛びつき、さっそく挑戦!なかなかうまく滑れず、苦戦しましたが、「もう1回やってみる」「段ボール変えてみる」と諦めずにいろんな方法を考えた子どもたちは見事マスターしましたよ!最後に、お披露目タイム!お友だちからの拍手に満面の笑みでした😊



きりんぐみ (4歳児)

今月は手洗いやうがいを丁寧にし、感染症予防に努めながら、できるだけ薄着・素足で過ごしていきます。また、勤労感謝の日の由来を知らせてもらう中で様々な仕事や働く人に興味を持ち、身近に働く人に感謝の気持ちを伝えられるようにします。

秋の遠足は木々が生い茂る薄暗い山道を歩きました。「やまんばいるかも…」と“キョロキョロ”あたりを見て友だちとくっついたり、慌てて手を繋ぎ直したり、子どもたちの想像力に微笑んでしまいました。12月は発表会♪想像力豊かな子どもたちと、いろいろなお話をもとに表現する楽しさを味わいながら当日まで過ごしていきたいと思います。



ぞうぐみ (5歳児)

今月は楽器に触れたり、台詞を通して友だちとやりとりをしたりする中で、目標に向かって友だちと一緒に取り組む楽しさや充実感を味わいたいと思います。また、秋の自然物を集めに行ったり製作遊びに取り入れれたりしながら自然への興味を深めていきます。

就学に向け、午睡なしの生活がスタート!「今日は早く起きる?」「寝んのんよな?!」と、みんなが寝ている時に起きているという『特別感』に嬉しさを感じているようです。しかし、眠気や疲れからか、甘えたり気分が高まりやすくなったりする姿が見られているぞう組さんです。一人ひとりの思いを受け止めながら、少しずつ新しい生活リズムに慣れていきたいと思います♪